

Waldorfkinder organisieren Weihnachtsmarkt

Hoch her ging es im Alten Bahnhof Eschwege beim Martinsmarkt des Waldorfkindergartens und der Waldorfschule Werra-Meißner. Besucher strömten durch die Flure und Räume, die von Kindern, Eltern, Lehrern und Erziehern adventlich geschmückt worden waren. Es duftete herrlich nach Tannen, Bienenwachs, Lebkuchen, Kaffee und Kuchen. Viele Besucher genossen es, schon einmal unbeschwert Weihnachtsgeschenke einzukaufen. Es gab liebevoll Selbstgebasteltetes: Sterne, Feen, Lichter sowie hochwertige Keramik von Caroline Bohlmann, Fair-Trade-Produkte vom Weltladen Mobil von Doris Buchenau und Puppen, Seifen, Gestricktes, Steine, Textilbekleidung und Messer. Foto: Schubert/nh